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第1589回例会記録　平成23年7月19日（火）  3/46回

＜点鐘＞	 中島眞一会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞	 中島眞一会長
東京新都心RC　小川弘様　
川崎RC　白井勇様
川崎多摩RC　長野薫様

＜会長報告＞　	 中島眞一会長
1.	第8回インターアクトクラブ交流会のご案内 【再
度】
　8/3（水）10：00～16：00　会長、幹事、新世代委員長、
インターアクト委員長に依頼いたします。
2.	芸術の街研究会からのお知らせ　　　　　
4/15開催予定の春のコンサートは大震災の為、中
止いたしましたが、ご支援いただいた協賛金は
9/17（土）開催の「文化の風	秋コンサート」に振
り向けましたので、よろしくご理解ください。
3.	第3グループ会長・幹事会が開催されました。
東北大震災に関してクラブ、個人の対応の報告依
頼がありました。皆さんの個別対応の報告をお願
いいたします。
4.	第3グループ人頭分担金として、4,000円×42名分
を振り込みます。
5.	夏の高校野球地区大会が始まりました。桐光学園
の応援をしましょう。

＜幹事報告＞　	 佐藤幹事
＊文書着　川崎鷺沼RC　川崎麻生RC　
＊活動計画書着　川崎日吉RC　川崎鷺沼RC
＊会報着　川崎日吉RC
＊追伸
・	納涼家族会、新入会員歓迎会、7・8・9月誕生会を
行います。大勢の方のご参加をお願いいたします。
8/2（火）18：00～　ホテルモリノ7階	ビヤホール
・	8/16（火）は定款細則により休会です。

＜ニコニコ委員会＞　	 古澤委員長
　川崎RC白井勇様→「いつもお世話になります。中
島眞一会長、新年度もよろしくお願いします」。当
クラブより　中島眞一会長→「井上久委員長、関山
委員長、委員会報告よろしくお願いします」。佐藤
幹事→「東京新都心RC小川弘様、川崎多摩RC長野
薫様、川崎RC白井勇様、お越しいただきまして有
難うございます。先日の地区セミナー出席の委員長
の方々、ご苦労様でした」。関山会員→「なでしこ
JAPAN、世界一万歳！！」。旅行同好会→「お疲れ
様でした。残金をニコニコに。有難うございました」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤亨会員、安藤
志子会員、井上久会員、井上勇会員、伊丹会員、鴨
志田会員、小塚会員、内藤会員、中島健児会員、中
村会員、野島会員、東会員、佐々木会員、嶋会員、
鈴木会員、玉井会員、寺尾会員、碓井会員、山口篤
会員、山口福枝会員、山崎会員、結城会員、古澤会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1591回	 	8 月	2 日	 委員会報告③　（社会奉仕、増強、情報委員会）

第1592回	 	8 月	9 日	 クラブフォーラム①

第1593回	 	8 月23日	 招聘卓話①

例会日　毎週火曜日12：30〜13：30　　　例会会場　ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

会長		中島	眞一
幹事		佐藤　	進
会報		中村和広

平成23年7月19日（火）

第1589回例会



＜出席委員会＞　	 山口篤委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜新世代奉仕委員会＞	 井上久委員長
　今年度川崎百合丘RCでは新世代奉仕委員会とし
て3つのクラブを設けました。
【インターアクト】第2590地区では現在18クラブあり
ますが、発足させても継続することが困難な現状に
あります。当クラブでは小塚会員や桐光学園のクラ
ブ顧問林先生のお陰で幅広く活動をしています。
【ローターアクト】当クラブでは現在休眠中ですが、
碓井委員長から「今年はやるぞ！」という力強いお言
葉があり、楽しみにしています。
【国際青少年交換】当クラブからは、伴君が8月から
アメリカに留学することになっています。また外国
からの学生の受け入れは今回ありませんが、他地区
の留学生を桐光学園で受け入れていただいている小
塚会員に感謝いたします。

＜広報＞	 関山委員長
　7/14（木）開催の「地区Ｒ情報・広報・ITセミナー」
の報告をいたします。

　講演の後「3･11東北大震災であなたのクラブは何
をしましたか？」というテーマでグループ討議が行
われました。第3グループの他クラブの状況を報告
いたします。
〔川崎西RC〕個人、クラブともに何もしていない。
〔川崎多摩RC〕個人では何もしていないが、クラブ
から100万円を2地区に、2万円を日本赤十字社を通し
て送金。また、献血にも貢献。
〔川崎高津RC〕会員からの募金12万円、街頭募金8万
円を日本赤十字社を通じて送金。
〔川崎稲生RC〕会員（29名）×2,000円を集金中。
〔川崎麻生RC〕川崎稲生RCの溝口会員と協力して焼
き鳥6,500本持参し、山崎会長が現地へ。美容師の
資格を生かし山崎会長自ら散髪に従事。また、義援
金としてニコニコから30万円を2回に分けて送金。
〔高津南RC〕牡蠣の養殖の資金にと、17万円を福島第
520地区を通じて送金。
当クラブでは義援金を募集中です。是非、ご協力を
お願いします。

■義援金について	 中島眞一会長
　義援金については該当地区のRCを通すか、直接
被災地に送るかといった被災者の方に最善のルート
を独自に模索中です。募金の協力をお願いします。

■プログラム委員会	 野島委員長
プログラム内容の変更
8/2（火）第1591回　委員会報告（増強、情報、社会奉
仕委員会）
8/23（火）第1593回　招聘卓話
※プロジェクターの用意をお願いします。
9/6（火）第1595回　委員会報告（米山、IT、新世代
委員会）

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 28件	 35,245円	 93件	 142,245円
	 0件	 0円	 5件	 40,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 5件	 43,000円

累計

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員1

第1589回	 42＊	 28	 14	 	 66.67%
第1588回	 42＊	 33	 9	 2	 83.33%

出席率


